



Abschied aus dem Ticketbüro Prien

Beitrag

Katrin Fink verlässt „mit oan lochenden und oan reraden Aug`“ die Marktgemeinde

„Es war eine wahnsinnig schöne und aufregende Zeit in einem tollen Team“, sagt Katrin Fink mit einem lachenden und einem weinenden Auge. Nach fast 19 Jahren bei der heutigen Prien Marketing GmbH (PriMa) ist es für sie an der Zeit, neue Wege zu gehen. Mit ihrer langjährigen Erfahrung und ihrer hilfsbereiten Art war sie nicht nur bei den Kunden im Ticketbüro Prien stets beliebt, auch bei den externen Veranstalter:innen war die PriMa-Mitarbeiterin aufgrund ihres persönlichen Interesses an einem vielfältigen Kulturprogramm eine geschätzte Ansprechpartnerin. Ende März 2023 nahm Katrin Fink Abschied von ihren Kolleg:innen und Wegbegleiter:innen. Neben der Geschäftsführerin der Prien Marketing GmbH Andrea Hübner, war auch der Erste Bürgermeister der Marktgemeinde Andreas Friedrich gekommen, der sich noch gut an die Zeit erinnert, als er im Priener Ordnungsamt beschäftigt war. Als damaliger Betriebsratsvorsitzender der Gemeinde denkt der heutige Bürgermeister noch gerne an die gemeinsamen Auftritte an den Weihnachtsfeiern zurück. Mit feinsten Satire brachten die Betriebsratsmitglieder aus dem Rathaus und den beiden Tochtergesellschaften – der Chiemsee Marina GmbH und der PriMa – das Publikum alle Jahre wieder zum herzhaften Lachen, indem sie so manchen ordentlich auf die Schippe nahmen. Neben ihrer Karriere als Laienschauspielerin setzte sich Katrin Fink während ihrer insgesamt neunjährigen Tätigkeit als Betriebsrätin aber vor allem mit großem Engagement und sympathischer Direktheit für die Interessen der Kolleg:innen ein. „Mit Ihrem Austritt geht nicht nur Ihre Kompetenz und ein Teil Ihres Erfahrungsschatzes, sondern mit ihm auch der Mensch, mit dem wir viele Jahre verbracht und den wir auf persönlicher Ebene zu schätzen gelernt haben“, ergänzte die Geschäftsführerin Andrea Hübner. Nach einem beruflichen Rückblick und den vielen amüsanten Erinnerungen folgte dann doch noch die ein oder andere Träne bei Katrin Fink. Spätestens als ihre Nachfolgerin im Ticketbüro Prien Stefanie Sattelberger das Lied „Leb dein Leb`n“ auf ihrer Gitarre anstimmte, war es um viele der Anwesenden geschehen. Ihre Empathie, ihre Großherzigkeit und ihre ansteckende Begeisterungsfähigkeit machen sie zu einer unvergessenen Kollegin. Das ganze Team der PriMa wünscht Katrin Fink alles, alles Gute und viel Freude für ihren neuen Lebensabschnitt in der Ferne. „In diesem Sinne liebe Katrin, leb dein Leben! Mir san am Weg zum Wiedersehn.“



(v.l.n.r.) Betriebsrätin der PriMa Magdalena Berka, ehemalige Leiterin des Ticketbüros Katrin Fink, Erster Bürgermeister der Marktgemeinde Andreas Friedrich und die Geschäftsführerin der Prien Marketing GmbH Andrea Hübner.





Foto & Text: Prien Marketing GmbH

Kategorie

1. Tourismus

Schlagworte

1. Chiemgau
2. Chiemsee
3. München-Oberbayern
4. Prien
5. Ticketbüro